

Kepada Bapak/Ibu/Wali Murid,

Integrated Global Studies (IGS) adalah program Sarjana 4 tahun di Universitas Hiroshima dengan pengantar Bahasa Inggris. Departemen IGS menawarkan kurikulum terpadu dari humaniora, sosial dan pengetahuan alam. Tujuan kami adalah mengembangkan beragam pendekatan untuk mengeksplor dan memecahkan masalah global masa kini.

Pelajar dari berbagai negara akan belajar bersama tanpa mengenal kewarganegaraan, asal daerah, agama, budaya dan bahasa. Mereka akan dididik untuk mengembangkan kompetensi dalam berkomunikasi antar budaya, wawasan luas dan kemampuan kooperatif untuk berkontribusi dalam perdamaian dunia. Pelajar asing juga akan belajar bahasa dan budaya Jepang. Setelah menyelesaikan program ini, mereka akan siap untuk bekerja di Jepang atau negara lain, atau, melanjutkan Pendidikan ke jenjang yang lebih tinggi.

Kampus Universitas Hiroshima dikelilingi dengan alam yang asri dimana pelajar dapat menikmati berbagai aktivitas kemahasiswaan dan juga berinteraksi dengan orang lokal Jepang. Banyak acara dan juga aktivitas yang diselenggarakan di kampus seperti Festival Yukata (orang-orang mengenakan pakaian spesial musim panas; Yukata). Dengan berpartisipasi dalam beragam acara tersebut, para pelajar dapat lebih menikmati kehidupan di kampus.

Kami juga menawarkan kesempatan beasiswa full atau sebagian bagi pelajar asing untuk mendukung kesuksesan di program sarjana kami. Juga, pelajar IGS dapat tinggal di asrama universitas selama dua tahun pertama.

Setelah kelulusan, pelajar akan mempunyai beragam opsi pekerjaan, seperti industri pariwisata, media massa, organisasi non-kepemerintahan, konsultan, insinyur, atau bahkan pengusaha. Opsi lainnya adalah melanjutkan ke jenjang yang lebih tinggi di Jepang maupun negara lain.

Kami berharap Bapak/Ibu tertarik dengan program ini dan mendukung putra/putri dari Bapak/Ibu untuk menjelajahi dunia tanpa batas di IGS. Silakan menghubungi kami untuk informasi lebih lanjut.

Dengan Hormat,

Carolin Funck

Kepala Departemen IGS, Fakultas Integrated Arts and Sciences, Universitas Hiroshima, Jepang.